

学校教育目標：自ら学び、仲間と共に伸びる人間性豊かな児童の育成

# 東 校長便り

ひがしの合言葉

「ひ」：人や生き物、持ち物を大切に

「が」：がんばり(一步一步目標に向かって)

「し」：しあわせになる

## いよいよ 夏休み

明日から子ども達が待ちに待った夏休みに入ります。梅雨が明けましたので、今後は一気に暑くなりそうです。夏休みに入ると、外出して遊ぶことも多くなることも予想されますが、子ども同士で花火をしたり、川や海に行ったりしないように声かけをお願いします。熱中症対策や生活リズムを崩さないよう気を付け、健康第一・安全第一の楽しく充実した夏休みを過ごしてほしいと思います。

夏休みにぜひ取り組んでほしいことは、「読書」や「家での仕事」です。普段からも家での役割があるかと思いますが、家族の一員としてぜひ責任ある仕事をさせてあげてください。また、「自由研究」や「自主勉強」にじっくりと取り組めるチャンスです。ゲームやYouTubeの時間を少しでもそれらに回せるといいですね。

2学期は、8月29日(木)から始まります。給食も通常通りありますが、8月29日と30日は、14:00が下校となっています。

仕事や家事等、お忙しいとは思いますが、思い出に残る夏をお過ごしください。

## アサガオがきれいに咲いています

1年生の教室前(正門近く)で1年生がアサガオを育てています。種を植えて以来、1年生は毎日水やりをしています。正門で立っていると、1年生が葉の大きさやツルの長さ、そして最近は花の色や数を報告してくれます。これからは、毎日たくさんの花が咲いてくることと思います。1年生のみなさんは、夏休み中も家に持って帰ってアサガオの世話をします。しっかり水やりを続けて、きれいな花をいっぱい咲かせてください。何色の花が咲くか、楽しみですね。



----- 切り取り線 -----

※ご意見・ご感想をお願いします。 ( )年( )組 保護者氏名( )